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Breves actuales
Un total de 1.500 solicitudes ha recibido hasta el momento
la unidad de movilidad del Ayuntamiento de Puertollano para el
acceso de vehículos a diversas calles del centro comercial abier-
to (Torrecilla-entre Talavera Baja y Calzada, Teniente Giraldo,
Calzada, Elio Antonio de Nebrija, Villareal, Aduana, La Fuente,
Santa Ana, Vélez y Puerto-entre Alameda y Villareal), que que-
dan englobadas dentro del Sistema de Gestión Global de
Movilidad, con entrada controlada mediante cámaras y detector
de matrículas situados en su entrada.

La treintena de cámaras instaladas en distintos puntos
de la ciudad ya están plenamente operativas. De hecho algu-
nas de las imágenes captadas han sido requeridas por el
Cuerpo Nacional de Policía para el esclarecimiento de algunos
hechos delictivos. También facilita el trabajo de la Policía Local
que conoce al detalle la frecuencia de tráfico, el horario de
mayor densidad e incluso algunas incidencias, como un atrope-
llo que se registró recientemente en la Avenida Primero de
Mayo y que servirá para el proceso judicial que se desarrolla.

La Corporación municipal del Ayuntamiento de
Puertollano dijo adiós en la tarde del pasado jueves 26 de
mayo en el que fue el último Pleno ordinario de esta legislatura.
Con la ausencia del alcalde, Joaquín Hermoso Murillo, el tenien-
te alcalde en funciones, Antonio Rodríguez, presidió la sesión
plenaria y terminó agradeciendo a los 25 concejales su trabajo
“desinteresado por esta ciudad”.

La Concejalía de Promoción Económica del
Ayuntamiento de Puertollano decidió suspender la Feria
‘Paladar Manchego’, que tenía previsto celebrarse en el pabellón
ferial ‘La Central’ del 9 al 12 de junio. Para esta suspensión se
ha tenido en cuenta el informe realizado por la gerencia del
departamento de Actividad Ferial, en el que se expone el grado
de ocupación, tras una previa labor comercial, así como los pro-
blemas técnicos en cuanto a la climatización del edificio del
Pabellón Ferial. No obstante se trabajará para que la feria
pueda desarrollarse en fechas más idóneas.

Así lo confesó el presidente de la Federación de Empresarios

“Un 50% de los
pequeños comercios
están en peligro”

Cristina Hontanilla

El presidente de la Fede-
ración de Empresarios de Puer-
tollano y su comarca, Antonio Ca-
bañero, se ha mantenido al mar-
gen de valorar públicamente el
resultado de las últimas eleccio-
nes municipales y regionales ce-
lebradas el pasado domingo 22
de mayo. Sin embargo, ha sido
claro pidiendo que “haya una
buena armonía y colaboración en-
tre las tres fuerzas políticas” de
Puertollano, así como a nivel re-
gional.

Cabañero ha dicho que “en
la situación de crisis que esta-
mos viviendo, no podemos andar-
nos con tonterías y tenemos que
ponernos todos a trabajar”, inclu-
yendo así a las administraciones
públicas. Y es que éstas son las
causantes, en cierto modo, del
gran problema que sufren las pe-
queñas empresas de la localidad,
pues tal y como ha reconocido el
presidente de esta federación, “el
50% de las empresas familiares
de Puertollano y su comarca es-
tán en peligro de cerrar por los

impagos de las administraciones
públicas”, advertía.

En este sentido, Cabañero
recordaba que, durante la campa-
ña electoral, la Fepu se ha reuni-
do con todas las fuerzas políticas
de Puertollano para “exponerles
nuestras propuestas e inquietu-
des. Estamos aquí para trabajar y
colaborar en lo que ellos estimen
oportuno”, decía. Y así, comen-
taba que “hay que crear ambien-
te de confianza a nivel de ciuda-
dano y empresarial, porque de
otra forma no se creará empleo”.

La planta de captura de 
CO2 de Elcogas arroja
resultados “muy optimistas” 

Mamen Fernández

Los primeros resultados
de la planta piloto de captura de
CO2 de Elcogas son “muy opti-
mistas”, según comunicó duran-
te la celebración del Día Mun-
dial del Medio Ambiente Alfredo
García Aránguez, Consejero-Di-
rector General de Elcogas, ya
que el rendimiento de captura de
CO2 se encuentra por encima del
95 por ciento y la calidad del
producto final, tanto del dióxido
de carbono como del hidrógeno
está varios puntos por encima de
lo esperado.

Pero lo que más halaga a
los responsables de la planta es
sin duda que la integración de
la misma en un proceso indus-
trial convencional “ha sido muy
fácil”. Tal es así, que a partir del
día 1 de julio el personal de ex-
plotación de la empresa se en-
cargará de llevar toda la opera-
ción y mantenimiento de la plan-
ta. No obstante, no será hasta el
día 30 de junio cuando se pre-
senten los informes de conclu-
siones de planta. A partir de ese
momento la planta de captura de
CO2 se pondrá al servicio de
cualquier entidad que quiera
desarrollar su investigación, es-
tudios o análisis en este campo.

García Aránguez destacó
también ante los medios de co-
municación que al mismo tiem-
po el propio Elcogas tiene ya
nuevos proyectos de desarrollo,
sobre todo encaminados hacia la
búsqueda de nuevos combusti-

bles complementarios al carbón
y al coque de petróleo.

Firme compromiso
Este nuevo proyecto de

captura de CO2 está comprome-
tido con las entidades que han
colaborado en su financiación
como son la Junta de Comunida-
des de Castilla-La Mancha y el
Ministerio de Ciencia e Innova-
ción.

La planta, que fue presen-
tada públicamente el pasado 29

de abril con la asistencia del Pre-
sidente de Castilla-La Mancha,
José María Barreda, desarrolla
una tecnología que es uno de los
tres pilares, junto con la mejora
de eficiencia y la utilización de
energías renovables, contempla-
dos por el Panel Interguberna-
mental sobre Cambio Climático
de Naciones Unidas, la Agencia
Internacional de la Energía, y
por la Comisión Europea, para
mitigación del cambio climático
en el corto y medio plazo.

Con el propósito de lograr
más eficiencia y sostenibilidad
Como ya viene siendo tradición en Elcogas de Puertollano

celebró el Día Mundial del Medio Ambiente en sus instalacio-
nes, con un programa que se abría con la plantación simbólica
de tres árboles frente a las oficinas centrales. Este acto, “clásico
en la industria de Puertollano”, aseguraba la experta en sosteni-
bilidad Cristina García-Orcoyen Tormo, no es otra cosa que la
demostración de la dedicación que esta empresa tiene con el
medio ambiente y que se solapa con la responsabilidad social
corporativa en la que se encuentran involucrados desde hace
mucho tiempo. La jornada contó además con la especial asisten-
cia de García-Orcoyen, directora-gerente de la Fundación
Entorno-BCSD España, una entidad dedicada a todos los temas
derivados de la sostenibilidad, a la que entrega toda su dedica-
ción y trabajo. Como especialista en contenido sostenible,
García-Orcoyen valoró muy positivamente la sostenibilidad de
Elcogas como “una de las empresas más activas de la Fundación
Entorno” dentro del grupo del grupo de trabajo de Energía y
Cambio Climático donde Elcogas participa activamente y aporta
su granito de arena al trabajo de esta Fundación, que consiste
en publicaciones, jornadas, conferencias, debates, etc. 
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